

Jungen 15 Kreisliga

TTC Wiesloch-Baiertal : TTG 1947 Walldorf
Donnerstag, 14.03.2024, 18:30 Uhr

Sieg für den TTC Wiesloch-Baiertal in der Jungen 15 Kreisliga

Mit einem 9:1-Heimerfolg gegen die TTG 1947 Walldorf hat der TTC Wiesloch-Baiertal am Donnerstag in weniger als 130 Minuten zwei Punkte in der Jungen 15 Kreisliga gesammelt. Bei der TTG 1947 Walldorf lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 29:16 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Erfolgsgaranten waren insbesondere Pham, Füllenbach und Wagner, die ihre Spiele allesamt siegreich gestalteten.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging anschließend mit den ersten Matches wie folgt los: Beim 11:7, 11:7, 11:9 gegen Happel / Singh fanden Pham / Füllenbach von Anfang an die richtige Ausrichtung in ihrem Spiel. Auf Messers Schneide stand wenig später das Spiel zwischen Wagner / Hengesbach und Mohnani / Lautenbach, ehe sich die Spieler des TTC Wiesloch-Baiertal mit 11:8, 11:5, 8:11, 9:11, 11:8 durchsetzen konnten. 11:9, 11:8, 10:12, 9:11, 11:9 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Vu Jonah Pham und Philip Happel die Schläger kreuzten. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Vorsprung. Obwohl Tristan Füllenbach fast aussichtslos mit 0:2-Sätzen zurücklag, kämpfte er sich gegen Ishan Singh zurück ins Spiel und gewann die Partie noch im Entscheidungssatz. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Ben Wagner gewann gegen Loveen Mohnani mit 3:2. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Hin und her schaukelte das Match zwischen Lias Hengesbach und Moritz Lautenbach, bevor das 2:3 feststand. Einen extremen Verlauf nahm hierbei Satz Nummer 4, der erst nach 34 Bällen endete und an Hengesbach ging. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte eher als eindeutige Angelegenheit für Vu Jonah Pham eingeschätzte Partie am Nachbartisch zu Ende. Vu Jonah Pham gewann gegen Ishan Singh mit 3:2. Durch diesen sechsten Zähler war dem Heimteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Tristan Füllenbach war in der Partie gegen Philip Happel nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Nach eher zähem Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Ben Wagner die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Das Ergebnis vor dem anstehenden Schlusseinzel zeigte somit ein 8:1. Ein hartes Stück Arbeit hatte dann Lias Hengesbach beim 13:11, 6:11, 11:7, 7:11, 11:9 gegen Loveen Mohnani zu verrichten. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 9:1.

Nach diesem Erfolg heißt es für den TTC Wiesloch-Baiertal nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TTC Hockenheim am 21.03.2024 möglichst erneut erfolgreich zu gestalten. Das Team der TTG 1947 Walldorf wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 21.04.2024 gegen den TTV Mühlhausen erneut versuchen, erfolgreich zu sein.

Statistik:

TTC Wiesloch-Baiertal

Doppel: Pham / Füllenbach 1:0, Wagner / Hengesbach 1:0

Einzel: V. Pham 2:0, T. Füllenbach 2:0, B. Wagner 2:0, L. Hengesbach 1:1

TTG 1947 Walldorf

Doppel: Happel / Singh 0:1, Mohnani / Lautenbach 0:1

Einzel: P. Happel 0:2, I. Singh 0:2, L. Mohnani 0:2, M. Lautenbach 1:1